



## La major Sylvette Huguenin témoigne des épreuves qu'elle a traversées



© MaxTV / Libre de droits

### **Alors en Afrique et avec quatre enfants, la major Sylvette Huguenin perd son mari. Elle raconte comment elle s'est reconstruite.**

Le Magazine Vivre, de la Fédération romande d'Eglises évangéliques, a interviewé la major Sylvette Huguenin sur sa relation avec Dieu suite au décès de son mari en Afrique, alors qu'ils avaient quatre enfants. Sylvette Huguenin raconte comment tout s'est écroulé, puis comment elle s'est accrochée à l'essentiel : l'amour de Dieu pour elle.

Aujourd'hui, la major Sylvette Huguenin est Cheffe de la Division Romande de l'Armée du Salut, à Yverdon-les-Bains.

La chaîne de télévision MaxTV a également consacré une émission à Sylvette Huguenin, visible [ici](#).

#### **Auteur**

La Rédaction

#### **Publié le**

18.10.2017